

★社会見学(2年生・1年生)

11月11日(水)は2年生が南知多ビーチランドへ出かけました。バックヤードツアーでは、日頃見ることのできない水族館の裏側を職員さんたちに案内してもらい、海の生き物を飼育する上での環境や、えさやりの工夫や苦勞についても学び、学習を深めることができました。

11月13日(金)は1年生が東山動物園へ出かけました。映像や図鑑でしか見たことのない動物の実際の姿を見て、その大きさや鳴き声、かわいらしさに驚きの声を上げる姿が見られました。子どもたちが描いた絵からは、どの子も楽しく学べたことが感じられます。



★みさと走ろう会、頑張りました(12月3日)

11月中旬より、「みさと走ろう会」の練習が始まりました。

練習では5・6年生の体育委員が準備運動の手本を見せたり、各学年の走りを先導したりと上級生の役割をしっかりと果たしました。



当日は、少し風がありましたが、まぶしいほどの青空の下でどの学年も元気いっぱいに走りました。順位に一喜一憂する様子も見られましたが、最後まで走り抜いた顔はどの子も晴

れ晴れとしており、友達の頑張りに拍手や声援を送る姿も見られました。

★親子門松作り体験(12月12日)

今年はコロナ禍で、学校行事やPTA行事の中止や縮小が多い年度ですが、屋外で感染症対策を講じてPTAだんご会主催「親子門松作り体験」を例年どおり実施しました。事前に申し込みがあった25組55名が参加し、だんご会のお父さん方に教えていただきながら、門松作りを楽しみました。「竹を切るのって大変だね」「去年よりもうまくできた」「予想以上に立派なのができる」など、参加できたことにみなさん満足されたようです。



★お知らせ(3学期学校公開について)

2月13日(土)に予定しておりました学校公開については、新型コロナウイルス感染症拡大の心配があるため、実施しないこととなりました。

保護者の皆様、地域の皆様には令和2年、大変お世話になりました。
新しい年もどうぞよろしくお願いいたします。